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ASISTENCIA  
RESUMEN ACUMULADO PERÍODO OCT 2020 – JUL 2022 

 
 
 
 

CONSEJEROS CARGOS 
11-ene 22-ene 29-ene 08-mar  12-abr 10-may  

ORD EXTRAORD EXTRAORD ORD  ORD  ORD 
Mª LUISA DE LA MAZA  Presidente Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 
SERGIO WILHELM FLORES 1er.Vicepresidente Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 
MARIO MAUREIRA FRAZIER  2do.Vicepresidente Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 
ODETTE INOSTROZA HERNÁNDEZ  Secretaria Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 
PETER ROBERTS VERGARA  Tesorero Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 
ANGELA KALERGIS CARIDI Consejera Asiste Asiste Asiste Ausente Asiste Asiste 
CARLOS GAJARDO SILVA  Consejero Asiste Asiste Asiste 15 min Asiste Asiste 

 
 

INVITADOS CARGOS 
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REUNIÓN ORDINARIA 

ACTA SESIÓN Nº 1114/510 DEL 10 DE MAYO 2021 13:30 hrs. 
VIRTUAL (ZOOM) 

  
 
Asistencia 
 
Asiste: Mario Maureira, Ángela Kalergis, M. Luisa De la Maza, Odette Inostroza, Peter 
Roberts y Sergio Wilhelm. 
 
Excusa: Carlos Gajardo  ingresa a las 14:25 hrs. 
 
1. Aprobación del acta anterior. 
 
1.1 Se agrega al final del punto 3.1 el texto “ya que estaba mal clasificada” y en el punto 

6.1 reemplaza texto “sin respuesta” por “sin tener resultados”. 
1.2 Se aprueba acta del 12 de abril por 5 de los 6 Consejeros presentes. Respecto del 

Consejero Mario Maureira, no la aprobó ni la rechazó por cuanto declaró que no la 
había leído, por haber sido remitida por correo a todos los Consejeros sólo pocas 
horas antes del inicio de la reunión.  

1.3 El Consej. Mario Maureira señaló su reclamo respecto a la oportunidad en que fue 
enviada el acta, que esto no podía seguir ocurriendo, que esta no es la primera vez y 
que incluso algunas actas anteriores nos fueron dadas a conocer meses después de 
realizada la reunión, solicita que el acta llegue con anticipación. 

1.4 El Consej. Sergio Wilhem expresa que se tenga en consideración que el ser secretaria 
del CZM es un trabajo voluntario. 

1.5 Se incorpora el cuadro con detalle del fácil despacho firmado por las partes. 
1.6 La Consej. Odette Inostroza expresa que respecto de las observaciones enviadas por 

el Consj. Mario Maureira que la normativa del Colegio no estipula plazos para el envío 
de actas ni de horas de antelación. Por lo tanto, no hay atraso alguno ya que fue 
enviada dentro del plazo. 

1.7 Se incorpora lo solicitado por la Consej. Ángela Kalergis en el punto 4 al final de su 
cuenta, el texto “en virtud que el Colegio se encuentra sin abogado”.  

1.8 Se señala que está incorporado al acuerdo del punto 2 fácil despacho, lo solicitado 
por el Consej. Mario Maureira “Es importante mencionar que todas estas 
postulaciones se realizaron en línea, en conformidad al nuevo procedimiento”. 
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2. Fácil despacho 
 

 
 
ACUERDO: Se aprueba el fácil despacho con la aprobación de las 9 solicitudes de 
colegiatura. Es importante mencionar que todas estas postulaciones se realizaron en línea, 
en conformidad al nuevo procedimiento. 
 
3. Cuenta del presidente 
La presidente informa que continúa participando en la Comisión Nueva Constitución, la 
próxima reunión es el 28 de mayo. 
 
Para iniciar el trabajo de nuevos socios de la Especialidad de Computación e Informática, 
estaba a la espera la puesta en marcha del proceso automático de colegiatura y que fue 
implementado recientemente. 
  
4. Cuenta de los Consejeros 
 
El Consej Sergio Wilhelm: informa sobre la gestión de socios, situación de pagos y 
morosidad de cuotas. Informa 116 casos en mora teniendo pago automático por cuenta 
corriente. Informa que los que están morosos, tienen la facilidad de pagar 3 meses y 
quedarían al día.  
 
La presidente solicita a Sergio que pueda enviar informe a este consejo una vez visto y 
aprobado en el Consejo Nacional. 
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Consej. Peter Roberts: Informa de las reuniones de las Comisiones de Educación, 
Planificación y Control, y del Programa de Empleabilidad. 
Este jueves dicta el taller de negociación y la próxima semana el taller de emprendimiento, 
como parte del Programa de Empleabilidad. La mayoría de los ingenieros que abandonan el 
programa, lo hacen porque han encontrado trabajo. Hasta ahora van 7 nuevos socios 
producto de este Programa. Participan consejeros regionales y ha sido muy bien valorado 
por los participantes de regiones. 
 
Consej. Odette Inostroza: Informa sobre la reunión de la Comisión de Planificación y Control 
del 26 de abril y la renuncia de los integrantes de la Subcomisión de Comunicaciones y 
Difusión. Después de tener una reunión con representantes del Comité Ejecutivo, evaluarán 
los próximos pasos. 
 
Consej. Angela Kalergis: Comenta que sigue en proceso el convenio con la Cámara Minera 
de Chile en virtud que el Colegio se encuentra sin abogado. 
 
Consej. Sergio Wilhelm: Informa que ingresó el nuevo abogado al colegio, Sr. Isaías Gómez 
y se reúne este viernes con el presidente. 
 
La presidente solicita al vicepresidente informar o formalizar cuando se confirme el ingreso 
del abogado. 
 
Consej. Mario Maureira: Participa en la Comisión de Infraestructura, comenta sobre los 
seminarios que se están organizando, uno de ellos sobre el Puente del Chacao. Hoy está 
aportando desde la experiencia de ingeniería en el MOP. Indica que la mayoría está a 
contrata y le interesa ver cómo se integran los ingenieros del MOP a la participación del 
colegio. 
 
Participa, además en la Comisión de Administración y Finanzas. Informa que toda la 
información solicitada no ha llegado, la han solicitado formalmente y aún no hay respuesta 
y falta poco para la próxima asamblea (30 de julio). 
 
5. Plan de Trabajo 2021 
 
La presidente recuerda que en este consejo se acordó propiciar nuevos socios de la 
especialidad de computación e informática, con el objetivo de que a futuro puedan tener 
representación en el Consejo Nacional 
 
Lo segundo, recuerda actualizar los datos en la base de socios, cada uno de los consejeros 
en el sitio web del CI. 
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La presidente propone comenzar las charlas con UNAB (ya que ya tienen cualificada la 
carrera de Comp. e Inf. en el Colegio), y posteriormente, con la PUC y UDD (ya que no están 
cualificadas por el Colegio).  
 
Coordinar para que se haga en conjunto con la especialidad de Computación e Informática. 
Se van a reunir con Presidente de la especialidad y el Ing. Jaime Soto. El Cons. Peter Roberts 
se contactará con Federico Valdés de la UDD. 
 
6. Estado de investigaciones sumarias 
 
6.1 Instructor Peter Roberts:  
 
Terminó la investigación sumaria en la que se acusa al Ingeniero Erwin Plett.  
 
Se abre la palabra a los consejeros. 
 
El Consejero Mario Maureira señaló que habiendo sido nombrado actuario en el citado 
sumario, jamás fue citado por el Fiscal Instructor para efecto alguno, por lo que no ha tenido 
ninguna participación, información, ni acción en el sumario, y que respecto de él, sólo se ha 
informado, al igual que los demás miembros de este Consejo, en las oportunidades que el 
Sr. Fiscal Instructor ha dado cuenta. 
 
El Consejero Peter Roberts indica que el rol del actuario es de ministro de fe y dado que no 
se presentó defensa, no hubo mayores antecedentes que revisar y fue copiado en todos los 
mail enviados por el Consejero Instructor. 
 
La votación quedará en la resolución respectiva de esta investigación sumaria. 
 
 
6.2 Instructor M. Luisa de la Maza:  
 
Informa que terminó la investigación, con varias gestiones acompañada del actuario 
consejero Carlos Gajardo.  
 
Previo a la votación se propone que, en caso de empate, el vicepresidente dirima. 
 
La votación queda en la resolución respectiva de esta investigación sumaria. 
 
Los Instructores redactarán la resolución para la sentencia según corresponde y los 
informes se entregarán en una fecha próxima cuando esté redactado. 
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7. Varios 
 
7.1 Con fecha 4 de mayo se enviaron propuestas para modificar el reglamento de 

sumario vigente, de manera de adecuarse a los estatutos vigentes y otras 
propuestas para un mejor resolver. 

7.2 Se solicita agregar un texto en el reglamento de sumarios referido a que la firma de 
la causa sea digital y/o presencial. Enviar esta propuesta a la Comisión de 
Reglamento, específicamente a Hernán Barría. 

7.3 Antes de finalizar la reunión, Sergio Wilhem en su calidad también de Secretario del 
Comité Ejecutivo del Colegio de Ingenieros, pidió permiso a la colega Ángela Kalergis 
para mostrar copia del oficio que llegó al Colegio sobre su reclamación al DAES del 
Ministerio de Economía, respecto al proceso como Tribunal de Primera Instancia 
que está llevando adelante del Consejo Zonal Metropolitano. Al respecto, el 
propósito fue demostrar que el documento mencionado (su denuncia), ya le había 
sido respondida por el DAES en forma negativa, indicándose que ese ministerio tiene 
la facultad fiscalizadora, "las eventuales irregularidades o incumplimientos 
normativos sancionados en un reglamento interno de la entidad gremial, quedan 
fuera del ámbito de competencia mencionado precedentemente". En todo caso, 
debiera llegar otro oficio al respecto con observaciones. 

7.4 Se acuerda realizar una reunión extraordinaria para el lunes 17 de mayo a las 13:30 
hrs. 
 

Finaliza la reunión a las 15:35 hrs. 


